

Le petit journal de l'école Beausoleil – 14 juin 2019

Ce qui se passe à l'école

Insécurité linguistique

Une capsule vidéo intéressante de l'Ontario - Trop de gens portent encore des jugements sur le français.

<https://onfr.tfo.org/mon-accent-ton-probleme-les-accents/>

Spectacle des élèves

Les pratiques pour le spectacle avancent bien. Nous collaborons tous à la mise en scène afin d'être fin prêts à vous accueillir vendredi prochain. Les élèves et le personnel travaillent très fort pour vous présenter un spectacle de qualité qui réunit tous nos artistes. Nous vous attendons le 12 juin prochain à 13h00 au gymnase de l'école.



Journée de la musique

Mercredi dernier, nous avons célébré la journée de la musique à l'école. Merci à Mme Suzanne, la grand-maman d'Isabel à la maternelle et à Dawn, la maman de Marina, qui sont venues chanter et jouer du ukulélé pour nos élèves. C'était super intéressant.



Fin du service de garde

Veillez noter que la dernière journée de l'année scolaire au service des Rigolos sera le 26 juin.

Dates importantes à venir :

- 21 juin : fête de la musique
- 21 juin : journée nationale des peuples autochtones
- 21 juin : Spectacle et fête de fin d'année
- 26 juin : sortie de fin d'année à Beacon Hill Park
- 27 juin dernière journée d'école pour les élèves – fin des classes à midi